



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Batmang Batmang  
Assignment title: KAK  
Submission title: KESALAHAN FONOLOGIS DALAM ...  
File name: RBICARA\_BAHASA\_ARAB\_PADA\_M  
File size: 239K  
Page count: 20  
Word count: 5,327  
Character count: 34,376  
Submission date: 31-Mar-2020 03:18PM (UTC+0200)  
Submission ID: 1286122849

19

**KESALAHAN FONOLOGIS DALAM BERBICARA  
BAHASA ARAB PADA MAHASISWA MATRIKULASI  
STAIN KENDARI**

**Oleh: Batmang**

Dosen Jurusan Tarbiyah STAIN Sultan Qaimuddin Kendari

**Abstrak**

Penelitian ini mengkaji tentang kesalahan fonologis dalam berbicara bahasa Arab pada mahasiswa matrikulasi STAIN Kendari. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Kesalahan fonologis dalam berbicara bahasa Arab pada mahasiswa Matrikulasi di STAIN Kendari; 2) Faktor-faktor penyebab terjadinya kesalahan fonologis dalam berbicara bahasa Arab pada mahasiswa Matrikulasi di STAIN Kendari. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan teknik analisis isi (*content analysis*) yaitu analisis kesalahan fonologis di dalam berbicara bahasa Arab.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa: 1) Bentuk tataran pada tataran segmental dapat dilihat bahwa kesalahan fonologis pada bentuk taksonomi struktur lahir yaitu, kesalahan yang paling banyak dilakukan responden dalam berbicara bahasa Arab adalah bentuk kesalahan penggantian (*substitution*) berjumlah 17 kesalahan dengan presentase sebanyak 77,27 %, kesalahan yang sedang adalah penambahan (*addition*) berjumlah 3 kesalahan dengan presentase sebanyak 9,09%. 2) Bentuk kesalahan pada tataran supra segmental dapat dilihat bahwa kesalahan fonologis pada bentuk taksonomi struktur lahir yaitu, kesalahan yang paling banyak dilakukan responden adalah bentuk kesalahan penghilangan (*omission*) berjumlah 11 kesalahan dengan presentase sebanyak 68,75 %, kesalahan yang sedang adalah penambahan (*addition*) berjumlah 5 kesalahan dengan presentase sebanyak 31,25 % sementara pada kesalahan penggantian (*substitution*) tidak terdapat kesalahan. 3) Penyebab kesalahan pada tataran segmental dapat dilihat bahwa penyebab kesalahan yang sering terjadi pada responden dalam berbicara bahasa Arab yaitu disebabkan oleh pengaruh bahasa pertama (*interlingual*) dengan jumlah 9 kesalahan dengan presentase sebanyak 56,25 % dan kesalahan yang disebabkan oleh pengaruh bahasa target (*intra lingual*) berjumlah 7 kesalahan dengan presentase sebanyak 43,45 %.

Dari temuan tersebut dapat disimpulkan bahwa kesalahan fonologis dalam berbicara bahasa arab, terjadi di akibatkan oleh keterbatasan para responden dalam memproduksi ujaran dan masih terpengaruh oleh bahasa

Vol. 8 No. 1 Juni 2013 | AL-IZZAM